



PARASHAT LEJ-LEJÁ - PORCIÓN DE LEJ-LEJÁ

#3/ LEJ-LEJÁ - "ANDA PARA TÍ"

Bre'shit - Genesis 12:1 - 17:27

Día 1. Genesis 6:9



Recapitulamos primero acerca de lo que ocurrió en la Parasháh de Nój, entonces nos remontamos a Génesis 6:9 donde dice:

“Estos son los nacimientos de Nój”. Es decir habla de sus descendientes.

Sabemos que cuando 'Adam y Eva pecaron, fueron excluidos del Gan Edén, para nunca regresar, HaShem impidió el acceso al Árbol de la Vida, y se llevó el Gan Edén de la tierra.

Recordemos: La tierra organizada es '**Eretz** y Adamáh dentro de ella se refiere al jardín del Edén, cuando el Gan Edén fue sacado por Dios de la tierra (eretz), esta quedó maldita.

Hemos entendido que no es maldita, en el sentido que Dios hubiera hablado algo negativo de ella; simplemente quedó separada, destituida de la Gloria de Dios.

Entonces la tierra y toda la creación quedaron afectadas por el PECADO. De aquí en adelante, ya nada era bueno, todo quedó sujetó a corrupción, es decir a vanidad; de allí en adelante entró la muerte, que es una de las grandes consecuencias efecto del pecado.

Con la muerte, también llegó toda clase de plagas sobre la humanidad a consecuencia del pecado.

Continuamos con el tiempo de Nóaj, llamado así, porque para ese momento después de ocurridos los hechos catastróficos de la caída, la gente deseaba descansar, reposar. El nombre de Nóaj significa - **Mnujáh - descanso** en español, recordemos esta palabra en el texto siguiente:

Mnujáh/Nuj/Nóaj.

A Nóaj le llamaron así, porque esperaban que él les diera el descanso de sus obras. "Este nos va a hacer descansar de nuestro trabajo"; pero no lo están diciendo en un término espiritual, porque el verdadero **descanso** no vendría sino con Yehoshúa' HaMashíaj.

Porque ni siquiera Moisés, ni Abraham, ni Josué, ningún rey, ni siquiera el rey David; nadie pudo traer ese **descanso** que trajo nuestro Señor **Yehoshúa' HaMashíaj**. Esto lo expresó el Padre 3.000 años antes de Mashíaj.

En su tiempo Yehoshua invito:

Venid a mi todos los que estéis **trabajados y cansados** y yo los hare descansar (Mateo 11.28). El texto usó la misma raíz que en Génesis para la palabra descanso.

Les voy a dar el descanso, no se refería tanto a cesar de trabajar, sino en un sentido metafórico más profundo y espiritual, miraba hacia La Persona del Mesías. En ultimas, se refiere a regresar al Gan Edén, ese es el **descanso**, volver al estado ideal, al estado de comunión con Dios.

El descanso no tiene que ver con el trabajo físico, porqué Adam y Eva recibieron la orden de parte de Dios para trabajar y para cuidar el huerto, así que nunca se está refiriendo al cansancio físico producto del trabajo, sino que se está refiriendo a esa **conexión espiritual con Dios**. que es lo que produce el auténtico descanso.

Una explicacion importante en relación al Shabat:

"Quien, por la fuerza de la necesidad, deba trabajar en Shabat, esto no es impedimento para que pueda experimentar descanso, esto es importante, porque si alguien en su trabajo del que depende su vida y su sustento, está obligado a trabajar, él puede predicarles a las personas, con su propia vida, puede dar testimonio de honestidad, puede conectarse con Dios, aun en medio de su labor, de allí que es más negativo, quien toma el tiempo de Shabbat y lo destina a su criterio para actividades que pueden ser hechas en otro momento.

Hay algo interesante que es consecuencia de haber comido del **árbol del otro conocimiento**.

Genesis 6.11y se corrompió tierra delante de Dios, y estaba la tierra llena de

violencia.” En hebreo dice: **y fue corrompida la tierra.**

La tierra no se corrompió por sí misma, ella fue corrompida por causa del pecado; cuando el hombre comienza el abuso de la creación, como hasta el día de hoy lo hace; dando uso incontrolado a los recursos naturales hasta casi un total exterminio, así como lo expresa el verso: *y fue llenada la tierra con violencia*

Así lo expresa también el Salmo 58:

“Antes en el corazón maquináis iniquidades; Hacéis pesar la violencia de vuestras manos en la tierra.”

Esta violencia se refiere a todo tipo de exceso, sobrepasar los límites, traspasarlos.

Génesis 6:12 Y miró Dios la tierra, y he aquí que estaba corrompida; porque toda carne había corrompido su camino sobre la tierra.

Génesis 6:13 Dijo, pues, Dios a Noé: He decidido el fin de todo ser, porque la tierra está llena de violencia a causa de ellos; y he aquí que yo los destruiré con la tierra.

¿Que está destruyendo Dios aquí? ¿Está destruyendo su creación, o está destruyendo algo que fue desdibujado de su creación?

Dios está quitando el error, la corrupción. Así, que lo que hay que cambiar es el entorno.

Casi todos asocian, el diluvio como el exterminio de la creación, y Dios no está exterminando la creación, porque de hecho Él mandó a guardar y preservar los animales, así como guardó a Noé y a su familia.

Entonces Dios no está acabando con la creación, estaba desinfectándola, limpiándola; porque la creación había llegado a tales niveles de maldad, que se estaban devorando unos a otros. Por esto dijo: “Entonces vamos a limpiar, vamos a llevarlo a un estado saludable de convivencia”.

Así ocurre el relato del arca, tenemos claro lo que aconteció allí, después que han transcurrido 10 generaciones desde Adam hasta Noé.

Noé entonces sale del arca, sus tres hijos se reproducen, salen las 70 naciones cada una con su idioma.

Usado con permiso de su autor Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.